

Physikalische Medizin Rehabilitationsmedizin Kurortmedizin

Februar 2008 · Seiten 1–48 · 18. Jahrgang

1 · 2008

- 1 Referate
- 1 Kurzreferate
- 43 Aktuelles
- 42, 45 Aus der Literatur
- 47 Termine

- 1 Reviews
- 1 Short Reviews
- 43 News
- 42, 45 From the Literature
- 47 Memo Books

Wissenschaft und Forschung

- 11 ▶ Kurzfristige Muster der Wiederherstellung der Funktionalen Gesundheit nach Hüft- oder Knie-TEP-Implantation mithilfe eines multidisziplinären stationären Rehabilitationsprogramms
P. Bak, W. D. Müller, B. Bocker, U. C. Smolenski
- 19 ▶ Prüfung der Übereinstimmung zwischen Patienteneinschätzung und Arzturteil in der medizinischen Rehabilitation – die sozialmedizinische Leistungsbeurteilung
M. Morfeld, S. Ghafari, J. U. Möller, J. Höder, U. Koch
- 30 Ergebnisorientierte Evaluation eines Mobilen Rehabilitationsdienstes: Eine prospektive Studie
M. Schulz, J. Behrens, M. Schmidt-Ohlemann

Science and Research

- 11 ▶ Short-Term Patterns of Recovery from Total Hip and Knee Arthroplasty after Multidisciplinary Inpatient Rehabilitation
P. Bak, W. D. Müller, B. Bocker, U. C. Smolenski
- 19 ▶ Checking the Agreement between Patient's Estimation and Physician's Judgement in Medical Rehabilitation – Assessments in the Field of Social Medicine
M. Morfeld, S. Ghafari, J. U. Möller, J. Höder, U. Koch
- 30 Evaluation of an Ambulant Rehabilitation Service: A Prospective Study Focusing on Capability of Self Care
M. Schulz, J. Behrens, M. Schmidt-Ohlemann

Fort- und Weiterbildung

- 35 ▶ Vitamin-D-Mangel und seine Folgen für die Rehabilitation
K. M. Heath, E. P. Elovic

Postgraduate Education

- 35 ▶ Vitamin D Deficiency: Implications in the Rehabilitation Setting
K. M. Heath, E. P. Elovic

▶ Hinweis auf Titelthema

▶ Reference to core topic

20. A
3338

Bestellung, A5 50 € Bestellwert erfolgt die Lieferung versandkostenfrei. Bei Lieferungen außerhalb [D] werden die anfallenden